San Gabriel.

Su nombre significa: "Dios es mi protector" A este Arcángel se le nombra varias veces en la S. Biblia. Él fue el que le anunció al profeta Daniel el tiempo en el que iba a llegar el Redentor. Dice así el profeta: "Se me apareció Gabriel de parte de Dios y me dijo: dentro de setenta semanas de años (o sea 490 años) aparecerá el Santo de los Santos" (Dan. 9). Al Arcángel San Gabriel se le confió la misión más alta que jamás se le haya confiado a criatura alguna: anunciar la encarnación del Hijo de Dios. Por eso se le venera mucho desde la antigüedad. Su carta de presentación cuando se le apareció a Zacarías para anunciarle que iba a tener por hijo a Juan Bautista fue esta: "Yo soy Gabriel, el que está en la presencia de Dios" (Luc. 1, 19). San Lucas dice: "Fue enviado por Dios el ángel Gabriel a una ciudad de Galilea, a una virgen llamada María, y llegando junto a ella, le dijo: 'Salve María, llena de gracia, el Señor está contigo'. Ella se turbó al oír aquel saludo, pero el ángel le dijo: 'No temas María, porque has hallado gracia delante de Dios. Vas a concebir un hijo a quien pondrás por nombre Jesús. Él será Hijo del Altísimo y su Reino no tendrá fin'". San Gabriel es el patrono de las comunicaciones y de los comunicadores, porque trajo al mundo la más bella noticia: que el Hijo de Dios se hacía hombre.

San Rafael,

Su nombre significa: "Medicina de Dios". Fue el arcángel enviado por Dios para quitarle la ceguera a Tobías y acompañar al hijo de éste en un larguísimo y peligroso viaje y conseguirle una santa esposa. San Rafael es muy invocado para alejar enfermedades y lograr terminar felizmente los viajes.

Eventos del próximo mes de octubre

Celebración de la Virgen del Rosario

Sábado, 4 de octubre excursión familiar para todos los feligreses de la Parroquia, todos los miembros de la familia, abuelos, tíos, primos, sobrinos, serán bienvenidos. Pasaremos un día inolvidable en el Safari Park de Madrid. La inscripción se puede recoger en la Parroquia y entregar cumplimentada hasta el domingo 21 inclusive.

Domingo, 5 de octubre misa familiar a las 12 y pequeña Procesión después.

Lunes, 6 de octubre misa por todos los difuntos de la parroquia a las 20.00 horas.

Martes, 7 de octubre Misa Solemne en honor a la Virgen del Rosario a las 20 horas y gran Procesión al término de la misma. Después ágape fraterno en los locales parroquiales con las aportaciones de los feligreses.





Parroquia San Pedro Apóstol Camarma de Esteruelas

Mes de Septiembre

HOJA PARROQUIAL

2014 AÑO DE LA

FSPFRANZA

El desencanto generalizado por los poderes públicos hace que éstos no se vuelquen con los que más lo necesitan y con las verdaderas necesidades de los ciudadanos. Las guerras que vivimos en la actualidad: Irak, Ucrania, Afganistán, Israel, y en varias repúblicas africanas, nos rompen el corazón y no nos pueden dejar impasible a ninguno. Y a todo esto le sumamos el gran movimiento ateo y agnóstico que nos rodea, que hacen que estemos verdaderamente en una tierra de misión como en antaño eran los continentes africano, asiático y americano.

Por todos estos problemas, tenemos gran ilusión, porque Dios nos pone a prueba para que nosotros reaccionemos y junto con la oración la caridad de todos y nuestras pocas fuerzas podamos afrontar todos esos retos, que nos pueden parecer imposible, pero hemos de volar alto como las águilas y seguros, porque Dios está de nuestra parte. Aunemos las fuerzas en la oración y en la colaboración.

Como medidas concretas de acción nos proponemos empezar de manera ordenada y continua un grupo de personas que vayan a visitar a las personas más necesitadas, ya sea en lo material como en lo personal. No pretendemos ofender a nadie sino ofrecer la

Palabras del Párroco

Comenzamos el mes de septiembre llenos de ilusión de comenzar un nuevo curso.

Todos los años comenzamos el nuevo curso con la intercesión de nuestra Patrona la Virgen del Rosario, con las fiestas en su honor que sirve de pórtico para celebrar su fiesta en el mes de octubre.

Con esa ilusión comenzamos el nuevo curso

con algunas novedades en actividades y en horarios, que esperamos faciliten la participación de más personas. Permitirme una pequeña reflexión sobre los horarios. En la parroquia, gracias a Dios, tenemos bastantes actividades y aunque no somos muchos los practicantes asiduos si somos un gran grupo. Poner unos horarios que a todos les venga bien es imposible, porque son muchas y diversas las circunstancias de cada uno, de tal manera que una hora que a una persona le viene bien, a otra le viene fatal. A estos últimos vava de antemano nuestra más sincera disculpa, pero la gran ilusión y las ganas de comenzar no nos ciegan y somos conscientes que estamos en una situación muy compleja en todos los sentidos. El paro juvenil y el adulto es una realidad que nos duele a todos, y que clama al cielo. Los salarios precarios hacen que muchas familias no puedan vivir de manera autosuficiente.

mano amiga. Por eso comenzaremos este mes de septiembre, si alguna persona quiere colaborar que lo comunique al párroco.

Otra medida de acción concreta es la profundización en el misterio de fe a través de la contemplación, oración y formación en comunidad, por eso los sábados los dedicaremos a esa tarea, los primeros y los cuartos a la formación mediante unas charlas sobre el catecismo y la biblia después de misa de 8 de la tarde. Los terceros sábados tendremos el espacio para la contemplación y oración comunitaria con la Exposición del Santísimo y el rezo del Santo Rosario.

La acción caritativa de la parroquia la vamos a centrar todos los lunes por la tarde y los segundos miércoles de cada mes por la mañana, de esa forma podremos atender a las personas más necesitadas de manera individualizada, no sólo con la dispensa de alimentos sino también con la búsqueda de soluciones concretas a sus problemas. Por eso seguimos pidiendo voluntarios para poder atender mejor a las familias, personas que puedan repartir comida, hacer labores administrativas, de almacenaje y de limpieza; quizás una persona quiera colaborar pero no quiera estar de cara al público, pues hay trabajo para ella, o quizás haya una persona que quiera colaborar pero no pueda cargar con peso, también puede colaborar. Hay muchas labores en las que se pueda colaborar, estos han sido sólo dos ejemplos. Además os informamos que estamos buscando algún local o nave que pueda ayudarnos a esa atención, en concreto los segundos miércoles de cada mes por la mañana para poder hacer el reparto de alimentos procedentes del banco de alimentos.

La catequesis bautismal va a intensificarse en su primera etapa con unas charlas más profundas a los padres que les ayuden a darse cuenta de la importancia de bautizar a un hijo y el compromiso que adquieren, esas charlas las tendremos una vez al mes los segundos viernes por la tarde.

La catequesis de iniciación cristiana va a contar con la ayuda de nuestra página web más renovada y ampliada. Además este año queremos que las excursiones de catequesis sean familiares para dar respuesta así a una demanda de muchos padres.

También os informamos que seguimos buscando catequistas.

El coro parroquial sigue perfeccionándose y sigue buscado personas que quieran formar parte de él, aquellas personas que quieran ayudar poniendo al servicio de toda la comunidad el don recibido por Dios de la voz v el oído, contamos con ella, no hace falta ser José Carreras ni Monserrat Caballe. sólo tener un pelín de oído y de voz. Las personas interesadas pueden acudir a la Iglesia los domingos a las 10:30 de la mañana. La Parroquia te necesita y como puedes ver hay muchas maneras de colaborar, queremos formar un grupo de limpieza de la parroquia para mantenerla digna y limpia. En principio nos vamos a concentrar todos los viernes a las 7 de la tarde para que entre todos podamos limpiar la Iglesia y los locales parroquiales. Aunque es mucho el trabajo, en cuanto hay un grupo de personas, se termina enseguida.

Por último, quiero resaltar que, la Parroquia de Camarma tiene vocación de ser una verdadera comunidad de cristianos que se ayudan y se quieren. Nadie debe sentirse excluido porque TODOS TIENEN CABIDA, desde niños, jóvenes, adultos, personas de edad avanzada, enfermos. TODOS TENEMOS LA LLAMADA DE DIOS

PARA HACER REALIDAD SU REINO EN ESTE PUEBLO.

Horarios y actividades de la Parroquia durante el mes de Septiembre

Horario de misas del lunes 1 al jueves 11

De lunes a viernes a las 10 horas Sábados a las 20 horas Domingos a las 11

Excepto el jueves 4, salida de la Iglesia hacia el Altillo en Romería con la Virgen, a las 11.30 h. Celebración de la Santa Misa a la llegada. A las 20.00 h. rezo del Santo Rosario y bajada hacia la iglesia en Romería con la Virgen.

Horario de Misas del viernes 12 al viernes 3 de octubre

De lunes a jueves a las 10.00 h Viernes y sábados a las 20.00h Domingos a las 11 y a las 12 h.

Despacho parroquial y confesiones Media hora antes de las misas

Exposición del Santísimo

Sábado 20 a las 18:30 horas

Rezo del Santo Rosario por la Paz en el mundo

Sábado 20 a las 19.30 horas

Bautizos

Sábado 27 a las 19.00 horas

Limpieza de la Iglesia y locales

Viernes a las 19 horas

Catequesis de infancia

Reuniones de padres del Martes 9 al viernes 12. La misa de niños comienza el domingo 14. La catequesis de los niños comienza el Miércoles 17.

Este nombre significa: "¿Quién como Dios? O:

Santo del mes

San Miguel,

"Nadie es como Dios". A San Miguel lo nombra tres veces la S. Biblia. Primero en el capítulo 12 del libro de Daniel a donde se dice: "Al final de los tiempos aparecerá Miguel, al gran Príncipe que defiende a los hijos del pueblo de Dios. Y entonces los muertos resucitarán. Los que hicieron el bien, para la Vida Eterna, y los que hicieron el mal, para el horror eterno". En el capítulo 12 del Libro del Apocalipsis se cuenta lo siguiente: "Hubo una gran batalla en el cielo. Miguel y sus ángeles combatieron contra Satanás y los suyos, que fueron derrotados, y no hubo lugar para ellos en el cielo, y fue arrojada la Serpiente antigua, el diablo, el seductor del mundo. Ay de la tierra y del mar, porque el diablo ha bajado a vosotros con gran furor, sabiendo que le queda poco tiempo". En la Carta de San Judas Tadeo se dice: "El Arcángel San Miguel cuando se le enfrentó al diablo le dijo: 'Que te castigue el Señor'". Por eso a San Miguel lo pintan atacando a la serpiente infernal. La Iglesia Católica ha tenido siempre una gran devoción al Arcángel San Miguel, especialmente para pedirle que nos libre de los ataques del demonio y de los espíritus infernales. Y él cuando lo invocamos llega a defendernos, con el gran poder que Dios le ha concedido. Muchos creen que él sea el jefe de los ejércitos celestiales.